2009 Erweiterung durch Halle 4 für Edelstahl & Glasbau

Spatenstich zur Firmenerweiterung der Fa. Stamm Metallbau im Gewerbegebiet Elsenz

Am Mittwoch, 8. April, fand der Spatenstich zum Neubau einer weiteren Firmenhalle der Fa. Stamm Metallbau in Elsenz statt. Nach der Firmengründung im Jahr 1990 und dem 1. Bauprojekt im Jahre 1998 ist dies bereits die 4. Betriebserweiterung der Firma, welche im Bereich von Edelstahlaccessoirs und Wintergärten einen weit über Eppingen hinaus bekannter

Metallbetrieb ist. Auch Oberbürgermeister Klaus Holaschke und Ortsvorsteherin Melanie Veith waren neben den Bauherren Carmen und Jürgen Stamm sowie dem Architekten und den Mitarbeitern zugegen. Sie überbrachten die Glückwünsche des Gemeinderates und wünschten dem Bauvorhaben einen glücklichen und unfallfreien Verlauf.

